
 

 

本年度のまとめ 
校長 海江田なぎさ 

 去る２月３日に今年度最終となる第３回協議会を開催し、授業参観と共に、協議・熟議

を進めることができました。今回は、「協働」事業として実施した「大久保神社社叢のク

リーン活動」の様子の報告、学校評価等に基づいた今年度の振り返りと次年度の見直しに

ついての熟議を行い、次年度に向けて御意見をいただきました。協働活動には、多くの生

徒だけでなく保護者の皆様に御参加いただいたことに感謝申し上げます。 

第３回会議報告 

日 時：令和７年２月３日（月） 

11:10～12:35 

出席者：１３名の委員のうち、１０名が出席した。 

内容等：〇授業参観 

・授業はＩＣＴ活用など、時代に合った  

指導方法の研究が行われている指導技

術も向上し、生徒の力を引き上げてい

るように感じた。 

〇学校の運営状況等への評価（学校評価）  

について 

・学力向上の取組については、小学校で

も家庭学習の充実に取り組んでいるが、

「Sola るーむ」の運営等も含め小中学

校で連携して取り組んでいくことが今

後も必要である。 

〇今年度の振り返りと次年度の見通しについて（熟議） 

・大久保神社社叢クリーン活動について、昨年度の倍以上の人数になったのは驚 

いた。大久保神社がきれいになったのは生徒のおかげだと思う。今後もぜひ、

続けてほしい。 

・保護者の立場からすると、先生たちは子どもと良い関係を築いてくださってい

ると思う。また、ＰＴＡからの意見も学校が取り入れていただいているので感

謝している。今後も負担にならない程度に、引き続き取り組んでいただきたい。 

・今後も、子どもたちが大久保地区で育って良かったと思える取組を続けること

が、地域の活性化にもつながると考える。 

〇次年度の学校運営に関する基本的な方針について（仮承認） 

〇事務連絡（アンケート調査回答のお願い）等 

 

     裏面に「大久保神社社叢クリーン活動」の様子を掲載します。 
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大久保神社社叢のクリーン活動（落ち葉掃き） 当日の様子 

9：2０ 準備 

学校の竹ぼうき 51本を在家自治会の方がトラ

ックを出して神社に運んでくださった。氏子さんか

ら、ブルーシートとビニール袋、軍手を用意してい

ただいた。 

９：３０～９：５５ 集合 

生徒５０名、保護者等１４名（幼児１名、姉の高校生１名）、土チャレの教室コーディネーター

の田中さんも参加。  （当日欠席は生徒４名、保護者１名） 

１０：００ はじめの会 

在家自治会の渋谷会長挨拶、校長挨拶、司会者

からの説明、教頭より落葉履きのやり方についての

説明。 天候は晴れで風が強く吹く。（０℃→１０℃） 

１０：１０ 落ち葉掃き開始 

集めた落ち葉をブルーシートにのせたり、ビニ

ール袋に入れたりして神社の左奥の集積場へ。トイ

レは宿自治会館内のトイレをお借りした。集中して

活動に取り組み、瞬く間にきれいになり、予定より

早く作業を終了した。 

 

 

 

 

 

 

１１：００ おわりの会 

渋谷会長の挨拶、生徒代表 2名が感想を 

述べたのち、全員で記念撮影。 

１１：１０ 解散 

ペットボトルのお茶を全員が頂き持ち帰った。 


